



Media: Koran Tempo

Hari: Selasa

Tanggal: 10 Mei 2011

Halaman: B-4

## Selama April, 37 Juru Parkir Ditertibkan

**YOGYAKARTA** – Sebanyak 37 juru parkir “nakal” terjaring operasi yang dilakukan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta selama April lalu. “Ada yang karena tidak punya izin, ada yang tidak pakai seragam dan menunggak setoran uang parkir,” kata Kepala Bidang Perparkiran Dinas Perhubungan Purnomo Raharjo kemarin. Ada juga juru parkir yang menggunakan karcis yang sama berulang-ulang.

Dinas Perhubungan segera menggelar operasi juru parkir di ruas-ruas

jalan utama Kota Yogyakarta secara rutin dengan berpindah-pindah. Tempat yang sering menjadi target adalah Jalan Magelang, Jalan Kyai Mojo, Jalan Sudirman, Jalan Solo, Jalan H O.S. Cokroaminoto, Jalan M.T. Haryono, Jalan Mataram, Jalan Suryotomo, Jalan Kusumanegara, Jalan Prof Yohanes, Jalan Ahmad Dahlan, Jalan Sultan Agung, Jalan Bhayangkara, dan Jalan Kolonel Sugiyono.

Jumlah lokasi parkir di Kota Yogyakarta kini mencapai 917 titik. Paling banyak di Malioboro, yakni 60

titik parkir hanya dalam satu ruas jalan. Meskipun ada pelanggaran dari para juru parkir, Purnomo yakin target pendapatan pemerintah daerah dari sektor parkir akan terpenuhi. “Untuk 2011, hingga April sudah memenuhi 36 persen dari target,” ujarnya.

Sigit Karsana, Ketua Paguyuban Tukang Parkir Jalan Malioboro, mengakui masih ada juru parkir yang nakal. “Tapi di komunitas kami, tukang parkir selalu dibina. Sebelum ditegur oleh Dinas, kami yang mene-

gur anggota duluan,” ujarnya. Tercatat ada 202 juru parkir yang bekerja di sepanjang Jalan Malioboro.

Anggota Komisi B Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Yogyakarta Ardianto meminta pemerintah terus mengawasi dan membina para juru parkir. Untuk itu, menurut dia, pemerintah kota bisa menggandeng kepolisian dan Polisi Pamong Praja. “Pokoknya pembinaan jangan sampai terputus, kalau bulan ini dilakukan pembinaan, bulan depannya jangan kendur,” kata dia. ● MUH SYAIFULLAH

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005